SIETE DIAS JALAVERA



V JORNADAS DE MEDICOS **RURALES**

La Federación castellanomanchega de Médicos Titulares organizó el pasado fin de semana las V Jornadas de Médicos Rurales en las que se pasó revista a los principales problemas de la atención primaria en nuestra región, a lo largo de 14 ponencias. A las mismas asistieron unos 80 médicos que también participaron en otras actividades culturales.

CAMPAÑA "INFARTO" DE LA CCM

Así han calificado los directivos de la Caja de Castilla-La Mancha la campaña promocional de la entidad bancaria, realizada el pasado jueves en colaboración con el F.C. Talavera, Durante la misma se repartieron 1.800 carpetas con un póster del equipo blaquiazul entre los alumnos de distintos colegios talaveranos que acudieron a recogerlo. La campaña desbordó las previsiones del personal. La entidad bancaria no esexponsor del Talavera,



aunque anualmente colabora con el equipo. con una aportación de unos 10 millones de pesetas.

EL CARDENAL OFRECE **EL SALVADOR**

El arzobispo de Toledo, y el cardenal primado de España, Marcelo González, ofreció el pasado sábado la iglesia de El Salvador a la ciudad, para que los organismos interesados en su posible adquisición la realicen antes de que el templo se desmorone. El cardenal ya hizo este ofrecimiento al Ayuntamiento talaverano, que ahora ha vuelto a manifestar que el templo no les interesa porque su acondicionamiento sería muy costoso, y tampoco dispone de recursos económicos, para entregárselos al arzobispado, a cambio de la cesión del edificio.

CURSO SOBRE SIDA DEL CONSEJO DE LA JUVENTUD

El Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha, en coordinación con la Consejería de Sanidad, que sufraga los gastos, ha venido celebrando a lo largo de esta semana un curso de formación sobre sida, dirigido a 25 jóvenes de distintas asociaciones iuveniles de nuestra región, con el fin de que éstos trabajen después en las mismas, con los conocimientos adquiridos. En nuestra ciudad, la cifra de personas que padecen esta enfermedad es de unas 90.





INAUGURADO EL NUEVO **CURSO DE LA UNED**

El nuevo curso 92/93 de la Universidad a Distancia fue inaugurado el pasado viernes. Durante el acto, el catedrático de Historia, Luis Lorente, pronunció una lección magistral sobre Los orígenes universitarios de Toledo. Después se entregaron los 28 diplomas a los otros tantos licenciados del curso pasado. Esta se llevó a cabo con la presencia de Isidro Flores, y de Daniel Romero.